



XXXV Reunión de Altos Funcionarios ALC-UE

El 14 de octubre tuvo lugar en Bruselas la XXXV Reunión de Altos Funcionarios (SOM) ALC-UE la que fue copresidida por el Embajador Rodrigo Gaete, Director General Ajunto de Asuntos Bilaterales de la Cancillería chilena y por el señor Tomás Duplá del Moral, Director para América Latina y el Caribe del Servicio Europeo de Acción Exterior, por la parte europea.

En esta reunión se dio a conocer oficialmente las fechas de 7 y 8 de junio de 2012 para la realización de VII encuentro birregional en Santiago de Chile.

Asimismo, la copresidencia chilena presentó como propuesta de tema para la Cumbre: ***“Alianza para el Desarrollo Sustentable. Promoviendo inversiones de calidad social y ambiental”***, destacando su importancia para ambas regiones dada la actual coyuntura económica; el tradicional rol de inversionista de la Unión Europea en América Latina y el Caribe; el carácter primordial de las inversiones para promover el desarrollo, impulsar el crecimiento económico, crear empleos y disminuir desigualdades, así como mejorar la educación y el capital humano, proteger el medio ambiente y promover el uso de energías renovables, entre otras.

En cuanto a los eventos complementarios, se informó de las siguientes fechas propuestas:

- VI Asamblea Eurolat: 1 al 4 de mayo de 2012, Santiago de Chile
- IV Cumbre Empresarial: 6 y 7 de Junio de 2012, Santiago de Chile
- VII Encuentro de la Sociedad Civil Organizada ALC-UE (CESE), mayo de 2012, *ciudad por confirmar
- VI Foro Sociedad Civil ALC-UE, 29 y 30 de marzo 2012, Santiago de Chile

Finalmente, durante el XXXV SOM se aprobó de la estructura transitoria de la Fundación EULAC, la cual será inaugurada formalmente el próximo 7 de noviembre, en la ciudad de Hamburgo, Alemania.

